



KOMPASS SURBTAL FUSIONSPRÜFUNG

Pressemitteilung

Externe Beratung Kompass Surbtal

Aufgrund der eingegangenen Offerten hat eine Arbeitsgruppe des Leitungsausschusses mit zwei Bewerbern ein Gespräch geführt. Auf Antrag des Leitungsausschusses haben die vier Gemeinderäte der Surbtaler Gemeinden als externe Beratung die Unternehmung Hüsler Gmür und Partner AG, Baden-Dättwil, gewählt. Das Projekt Kompass Surbtal wird Mandatsleiter Peter Weber begleiten.

Nach den Sommerferien und nach Ablauf der Gemeindeversammlungs-Referendumsfristen wird zunächst die Zusammenarbeit mit dem externen Berater konkretisiert. Anschliessend ist vorgesehen, die Arbeitsgruppen zu bilden. Voraussichtlich 4. Quartal 2023 können erste Sitzungen der Arbeitsgruppen starten. Die Erkenntnisse der Arbeitsgruppen werden - zusammengefasst in einem Schlussbericht - letztlich zeigen, ob eine Fusion der vier Gemeinden oder eine weitere vertiefte Zusammenarbeit sinnvoller ist.

Endingen, 17. Juli 2023

Bei Fragen gibt Ralf Werder, Präsident Leitungsausschuss, Tel. 076/444 63 90 Auskunft.

Geht an:

- Redaktion: Die Botschaft
- Redaktion: Aargauer Zeitung
- Redaktion: Rundschau, Effinger Medien
- Regionaljournal Aargau Solothurn